

Hallan refineras artesanales del Eln

Publicado en 28/12/2021 2:20 pm

JUDICIAL NACIONAL



Compartir



Las autoridades informaron que en las últimas horas se asestaron dos golpes a las finanzas del ELN en Norte de Santander, tras el hallazgo de dos refineras artesanales de hidrocarburos en el El Tarra y de una válvula ilícita en Teorama, en el Catatumbo.

La primera operación se realizó en la vereda San Isidro, en el Tarra, donde fueron hallados diferentes tipos de material empleados para el hurto de hidrocarburos y que producirían combustible con ganancias de más de 30 millones de pesos mensuales de forma ilegal.

El ministro de Defensa, Diego Molano, informó que en el operativo participaron 900 efectivos del Ejército Nacional y de la Policía Nacional. “Asestamos un golpe estratégico a las finanzas del ELN, que durante doce años robó petróleo con esta válvula ilegal en El Tarra”, dijo.

En otro operativo, en el marco del Plan Oro Negro, se halló una válvula ilícita instalada en el oleoducto Caño Limón Coveñas, para lo cual se debió realizar una excavación en la vereda Aserrío de Teorama, al noroccidente del departamento.

Las Fuerzas Militares aseguraron la zona para garantizar la entrada del personal técnico especializado de Cenit, compañía filial del grupo Ecopetrol, encargados del transporte del hidrocarburo, para realizar la evaluación y reparación de la válvula.

En Norte de Santander se han presentado en lo corrido del año siete voladuras de oleoductos, y de acuerdo con información suministrada por Cenit, se han encontrado 41 válvulas ilícitas y hurtado 690 barriles de crudo en el Catatumbo, 70 % empleado para el procesamiento de cocaína.